



JOSÉ TOMÁS ERRÁZURIZ
Gerente de Rental & Home
de Tecno Fast.

El desafío de acelerar la renovación de infraestructura en salud

La escasez de infraestructura hospitalaria es un desafío clave que afecta al sistema de salud en muchas regiones del país. Los retrasos en la construcción de nuevos hospitales agravan esta situación, haciendo imperativo buscar alternativas constructivas que puedan atender de manera rápida y eficiente esta creciente demanda.

En este contexto, ¿por qué no considerar seriamente las soluciones modulares? Estas construcciones ofrecen ventajas significativas: se completan en tiempos reducidos, son altamente adaptables a diversas necesidades y ubicaciones, cumplen con los más altos estándares de calidad, reducen costos y son más sostenibles que las alternativas tradicionales.

Sorprendentemente, el principal obstáculo para su adopción sigue siendo el desconocimiento. Aún persisten mitos en algunos sectores, como la creencia de que las soluciones modulares son de menor calidad o simplemente una opción temporal. Sin embargo, la realidad es que la tecnología en esta industria ha avanzado tanto que hoy en día, estas construcciones no tienen nada que envidiar a las edificaciones convencionales.

De hecho, las soluciones modulares ya se utilizan en la ampliación de centros de salud, la construcción de viviendas sociales, proyectos educativos, y en una variedad de otras iniciativas tanto públicas como privadas, cumpliendo con los mismos requisitos y estándares de construcción que los métodos tradicionales.

Es fundamental ampliar nuestra perspectiva y reconocer que la adopción de nuevas tecnologías en los procesos constructivos es especialmente relevante, ya que permite abordar este déficit en todas nuestras regiones, incluidas las zonas rurales y extremas, acelerando la renovación de la infraestructura que el sistema de salud nacional necesita.